

Frases de la semana

Isabel Rodríguez, portavoz del Gobierno:

"A la presidenta regional del PP la hemos visto atacar todos los frentes y ahora toca atacar también la libertad sindical, que es un derecho incluido en la Constitución española"

Emiliano García-Page, alcalde de Toledo:

"Estamos teniendo una explosión de identidad que me llena de ilusión"

José María Barreda, presidente de la Junta:

"María Dolores de Cospedal está siempre muy pendiente de las cosas que le dicen que diga desde la calle Génova"

José Manuel Caballero, secretario. Organización PSOE:

"En el Partido Socialista se impone la democracia frente a la dedocracia de otros"

María Dolores de Cospedal, presidenta del PP regional:

"En lugar de pedir sacrificios a los españoles, ha de ser Zapatero quien haga el sacrificio, se vaya y convoque elecciones"

Comunicado de la Federación de Enseñanza de CCOO:

"Las ratios en todos los niveles educativos se encuentran al límite de lo permitido, lo que repercute en el aumento de la carga lectiva de un buen número de docentes"

Emilio Bravo, portavoz del PP en la Diputación:

"Ya está bien de marketing, porque lo que realmente necesitan los ayuntamientos es que la Junta les pague"

TOMA DE POSESIÓN

Juan Carlos Ortiz, nuevo jefe superior de Policía de la región

Juan Carlos Ortiz Argüelles ha tomado posesión como nuevo jefe superior de Policía de Castilla-La Mancha, en presencia del director general de la Policía y de la Guardia Civil, Francisco Javier Velázquez. Al acto también asistieron el delegado del Gobierno, Máximo Díaz-Cano, y el anterior jefe de Policía, Francisco Javier Redondo, nombrado director general de la Policía en Madrid.



Ortiz, comisario licenciado en Derecho, hasta ahora era el "segundo jefe" de la Policía de Madrid y tiene experiencia en todas las áreas operativas, además de haber recibido numerosas condecoraciones y haber impartido cursos, señaló Francisco Javier Velázquez.

Por su parte, Díaz-Cano ha destacado en su discurso que entre enero y agosto de este año, las infracciones penales en Castilla-La Mancha se han reducido un 8% respecto al mismo periodo del año anterior.

Durante su intervención, Juan Carlos Ortiz ha ofrecido voluntad de diálogo con todos los colectivos, asociaciones, entidades y administraciones, así como cooperación y coordinación con Guardia Civil y Policía Local y también "estrechar" las relaciones con los sindicatos policiales.

RED DE BIBLIOTECAS PÚBLICAS

Iniesta, imagen de la Junta para la promoción de la lectura

El Gobierno regional ha vuelto a colaborar con el futbolista Andrés Iniesta para fomentar el hábito lector y la utilización de la Red de Bibliotecas Públicas de Castilla-La Mancha, y hacer de ésta una comunidad de lectores donde cada día se lea más.

En este momento en que el futbolista de Fuentebilla (Albacete) es una referencia para niños y jóvenes, tanto por su persona como por sus éxitos deportivos, se ha elaborado un nuevo cartel que continúa la línea de la campaña de fomento de la lectura desarrollada en 2009, vinculada a la celebración del Día del Libro, donde también participó Iniesta.



Tras el éxito de aquella campaña, el Gobierno de Castilla-La Mancha ha elaborado este nuevo cartel, que cuenta con la colaboración desinteresada del futbolista y se distribuirá en las bibliotecas y centros educativos de la región.

Actualmente, el 99,26% de la población de la comunidad autónoma tiene acceso a la lectura gracias a las 558 bibliotecas que existen en la región, diez de ellas móviles, así como a la labor que llevan a cabo las bibliotecarias y bibliotecarios de Castilla-La Mancha.